

## “El Pacto con el Ministerio se ha entendido; ahora precisa de un contenido para que sea importante”, dice Francisco Miralles



**EL MEDICO INTERACTIVO. Madrid (25/10/2013) - Antonio Pais**

• **El secretario general de CESM alaba la "respuesta positiva" de los consejeros asistentes a la presentación Ministerio-Foro de la Profesión por la sostenibilidad del SNS, el "paso adelante dado" y la gestación del Foro de las Profesion Sanitarias, que traerá "la mesa del médico que siempre hemos pedido"**

• **Miralles censura sin embargo los modelos de unidades de gestión clínica que se están implantando en algunas comunidades autónomas, pues "sin la autonomía y la independencia del médico, no tienen sentido", dice**

"El acuerdo entre el Foro de la Profesión Médica y el Ministerio se entendió en la reciente Conferencia; ahora hay que darle el contenido que precisa para que sea importante para la Sanidad española", ha señalado, en declaraciones a EL MÉDICO INTERACTIVO, Francisco Miralles, secretario general de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM) y portavoz del citado Foro.

Miralles ha realizado una valoración positiva de la Conferencia, que resume como "un importante paso adelante" en el que ha resaltado "la buena respuesta, el compromiso de ponerse a trabajar ya, dados tanto por el Sanidad como por los consejeros autonómicos asistentes a la presentación del Pacto por la Sostenibilidad del SNS, mostrando, eso sí, su preocupación por "la ausencia de algunos consejeros" y la esperanza de que "salvo Asturias, ninguna comunidad se ha opuesto frontalmente al Pacto, por lo que espero que se vayan sumando a él si demostramos que es bueno".

El secretario general de CESM destaca además el compromiso de la creación del Foro de las Profesion Sanitarias, que espera sea una realidad en los primeros meses de 2014 y que debe traer "la mesa del médico que siempre hemos pedido desde CESM" y el debate abierto sobre la gestión clínica confía en que ahora "se vayan cumpliendo los plazos: que en el próximo Consejo Interterritorial del SNS se aporte una solución para los médicos de cupo y zona y los APDs. "Ahora hay que esperar a que se vayan cumpliendo los plazos y los compromisos; y también el objetivo final: garantizar la sostenibilidad y la calidad del SNS, implicando a los profesionales médicos en ese objetivo", señala.

Aunque el camino emprendido no será fácil de recorrer, como ya se está viendo en relación a ese objetivo de buscar la implicación del médico: CESM ha censurado los

modelos de unidades de gestión clínica que se están implantando en algunas comunidades autónomas (Castilla y León es el mejor ejemplo). "Los rechazamos de plano", dice el doctor Miralles, "porque la gestión clínica debe tener como base la autonomía y la independencia del médico: si éste va a ser intervenido, estas unidades no tienen sentido", explica.

Otro punto crucial para que el médico apoye estos modelos de gestión es el de su voluntariedad, "que no haya imposición".

Sólo si se respetan estas reglas, dice Francisco Miralles, se podrán aplicar a la gestión "los criterios y el conocimiento profesional del médico".

También están surgiendo problemas respecto a la oposición de otros sindicatos como UGT, CCOO o CSIF, que han recurrido el proceso iniciado entre el Ministerio y el Foro de la Profesión por entender que vulnera competencias en materia de negociación. "Nosotros siempre mostraremos un respeto absoluto por las decisiones judiciales, y también hay que respetar que todo el mundo defienda lo que crea oportuno. Eso sí, creemos que todo lo que estamos haciendo es legal: queremos que se escuche la voz del médico, simplemente", comenta.